

*****NEW YEAR IN LONDON*****



ENGLAND SCOTLAND + HARRY POTTER STUDIO

14D11N by Qatar Airways

**Manchester, Liverpool Glasgow, Inverness, Edinburgh,
Jedburgh, York, Oxford, Amesbury, London**

Dep : 21 December 2024

**Buckingham Palace, Urquhart Castle, Old Trafford Stadium, Stonehenge,
Harry Potter Studio Tour, Bicester Outlet, Christmas Market, Bodleian Library**

DAY 01 /21 DEC : JAKARTA – DOHA

QR 6380 CGK - DOH 18.20 - 23.00

(OPERATED BY GA900)

Hari ini Anda berkumpul di Bandara Soekarno - Hatta pada waktu yang sudah di tentukan, untuk bersama - sama memulai perjalanan menuju **Manchester** melalui Doha.

DAY 02/22 DEC : DOHA – MANCHESTER – LIVERPOOL – MANCHESTER

QR 021 DOH-MAN 01.30-06.05

Hari ini Anda akan diantar untuk city tour kota **Manchester**, Anda akan diajak untuk melihat **Piccadilly Garden** yang merupakan pusat kota Manchester. Berfoto dengan latar belakang **Old Trafford Stadium** yaitu stadion dari klub sepakbola Manchester United, Anda akan diantar juga menuju **Liverpool** untuk berfoto di **Liverpool Cathedral, Royal Liver Building, Albert Dock** serta **Beatles Statue** yang terkenal dan tidak ketinggalan berfoto di **Anfield Stadium. (MP)**

Hotel : Manchester Piccadilly Hotel 4* / setaraf

DAY 03/23 DEC : MANCHESTER – GLASGOW

Hari ini Anda akan meninggalkan kota Manchester dan menuju kota **Glasgow**, Setibanya di Glasgow Anda akan berfoto di **Tolbooth Steeple** yang merupakan bekas istana dan hanya tertinggal Menara jam-nya, menuju jembatan **Clyde Arc, University of Glasgow, Kelvingrove Gallery**, setelahnya diantar menuju hotel untuk bermalam. **(MP)**

Hotel : Crowne Plaza Hotel Glasgow 4* / setaraf

DAY 04/24 DEC : GLASGOW – INVERNESS

Setelah santap pagi, Anda akan menuju Inverness untuk orientasi tour pagi ini melihat keindahan **danau Loch Ness** dimana terdapat legenda monster ribuan tahun Loch Ness juga mengunjungi **Urquhart Castle. (MP/MS/MM)**

Hotel : Courtyard Inverness Airport 4* / setaraf

DAY 05/25 DEC : INVERNESS – STIRLING – EDINBURGH

Acara Tour hari ini Anda akan diantar untuk menuju kota Stirling melihat **Stirling Castle** yang merupakan salah satu istana terbesar di skotlandia yang dikelilingi oleh tebing. **(MP/MS/MM)**

Hotel : Courtyard by Marriott Edinburgh West 4* / setaraf

DAY 06/26 DEC : EDINBURGH

Setelah santap pagi Anda akan berkeliling kota Edinburgh dengan mengunjungi **The Royal Mile** yang merupakan satu kawasan jalan tertua dan ramai yang di kunjungi wisatawan, melihat **Holyrood Palace, St. Giles Cathedral, Edinburgh University, Scott Monument** serta tidak lupa melewati **Carlton Hill** untuk melihat view kota dari atas bukit. Kemudian Anda akan mengunjungi **Edinburgh Christmas Market** dimana terdapat banyak local product dan menikmati suasana natal. **(MP)**

Hotel : Courtyard by Marriott Edinburgh West 4* / setaraf

DAY 07/27 DEC : EDINBURGH – JEDBURGH – YORK

Setelah santap pagi Anda akan menuju kota Jedburgh sesampainya Anda akan diantar menuju **Jedburgh Abbey & Jedburgh Castle** yang menawan, dan berfoto di **Mary Queen of Scots House**, lalu perjalanan dilanjutkan menuju kota York untuk bermalam. (MP)

Hotel : Leonardo Hotel Leeds 4* / setaraf

DAY 08/28 DEC : YORK – OXFORD

Acara tour hari ini Anda akan diajak untuk berorientasi melewati **York Minster** yang merupakan salah satu cathedral terbesar di Inggris, **City Wall** yang dibangun oleh kerajaan romawi, **Stone Gate** serta **Shambles Street**, jalan yang berkeluk – liku yang sudah ada pada abad pertengahan. Perjalanan dilanjutkan menuju kota Oxford dan mengunjungi/melewati salah satu icon kota oxford **Radcliffe Camera**, **Bodleian Library** yang menjadi tempat shooting Harry Potter. (MP)

Hotel : Holiday Inn Oxford 4* / setaraf

DAY 09/29 DEC : OXFORD – BATH – AMESBURY – LONDON

Acara Tour hari ini Anda akan menuju kota **Bath**, sesampainya Anda akan menuju **Bath Abbey, Pulteney Bridge, Roman Bath** serta anda akan mengunjungi formasi batu **Stonehenge** yang masih menjadi misteri mengenai asal dan terjadinya di Amesbury. Menuju London untuk mengunjungi salah 1 **Local Christmas Market**. (MP)

Hotel : Doubletree by Hilton London 4* / setaraf

DAY 10/30 DEC : LONDON – BICESTER OUTLET – LONDON

Hari ini sehari penuh Anda akan diantar untuk berbelanja di **Bicester Village Outlet** dengan berbagai merk Fashion terkenal dunia. (MP)

Hotel : Doubletree by Hilton London 4* / setaraf

DAY 11/31 DEC : LONDON

City Tour di di kota London Anda kami ajak berkeliling kota London dengan melewati **Big Ben** yang merupakan landmark kota London, **Wesminster Abbey, Tower Bridge**, dan **St. Paul's Cathedral** yang pernah digunakan untuk upacara pernikahan Pangeran Charles dan Putri Diana. Setelah itu menuju **Buckingham Palace** untuk melihat istana ratu Elizabeth II dan terkenal dengan upacara “ Changing Guard” (bila ada dan waktu memungkinkan). (MP/MS/MM)

Hotel : Doubletree by Hilton London 4* / setaraf

DAY 12/01 JAN : LONDON – HARRY POTTER STUDIO – LONDON

Setelah santap pagi Anda akan diantar menuju **WARNER BROS STUDIO TOUR THE MAKING OF HARRY POTTER** dimana tour ini membawa Anda ke balik layar dan menampilkan serangkaian besar koleksi, kostum, dan alat peraga yang indah. Dan juga mengungkapkan beberapa rahasia yang dijaga ketat, termasuk fakta tentang efek khusus dan animatronik yang membuat film-film ini sangat populer di seluruh dunia. (MP/MS/MM)

Hotel : Doubletree by Hilton London 4* / setaraf

****New Year Eve****

DAY 13 / 02 JAN : LONDON – DOHA

QR 006 LHR - DOH 08.05 - 17.45

QR 958 DOH – CGK 18.35 – 07.05+1

Hari ini Anda akan meninggalkan kota London untuk terbang kembali menuju Tanah air. (MP)

DAY 14 / 03 JAN : DOHA – JAKARTA

Hari ini Anda tiba di Jakarta. Dengan demikian maka berakhirlah perjalanan anda. Terima kasih telah melakukan perjalanan bersama Kami.

Acara tour diatas adalah sebagai panduan saja, sehingga urutannya dapat berubah tergantung keadaan setempat, misalnya keadaan cuaca, lalu lintas, hari libur setempat dan lain-lain.

Benua Europe memiliki 4 musim yang berbeda, beberapa negara yang beriklim sejuk, hotel – hotel umumnya tidak memakai pendingin ruangan (AC)

Harga Tour per orang / dalam IDR (Minimal keberangkatan 20 Dewasa)						
DEP. DATE	Dewasa / Anak Twin Share	Anak (02 - 10 tahun)		Sgl Supp	Apt Tax & Fuel Surch	Visa UK
		Extra Bed	No Bed			
21 DEC'24	IDR 55,988K	IDR 54,988K	N/A	IDR 24,500K	INCLUDED	IDR 3,000K + PRIME TIME IDR 5,500K

- Harga tour dalam Rupiah (x1000) dan dapat berubah jika terjadi perbedaan kurs tukar mata uang asing
- Acara perjalanan, Harga Tour / Visa / Airport Tax International & Flight Insurance dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu
- Deviasi (Pemisahan/Perpanjangan waktu perjalanan) akan dikenakan biaya sesuai dengan kondisi airlines yang bersangkutan.

HARGA TOUR TERMASUK :	HARGA TOUR TIDAK TERMASUK :
<ol style="list-style-type: none"> 1. Group Ticket International Economy Class by Qatar Airways (QR) + 1pc Baggage 25kg & 1pc Hand Carry 7kg 2. Airport tax dan fuel surcharge (<i>*dapat berubah sewaktu-waktu</i>) 3. Akomodasi di hotel local berbintang 4 berdasarkan 1 kamar berdua (twin share), jika menginginkan sekamar sendiri maka dikenakan biaya Single Supplement . 4. Kategori Triple Sharing adalah 1 kamar ditempati oleh 3 orang , dan berupa tambahan Extra Bed / Sofa Bed sesuai dengan standard hotel yang ada. Harga Triple sharing sama dengan harga Twin Sharing. 5. Acara tour, transport dan makan-minum sesuai acara tour dan hanya dalam group. 6. Tour Leader dari Kami 7. Travel insurance group usia tertanggung 03 bulan – 69 tahun (medical expenses only) dengan syarat dan ketentuan yang berlaku 8. Airport handling pada saat keberangkatan di Jakarta 9. Mineral Water 1bottle/p/d 10. Int Travel Sim Card 11. Welcome Refreshment 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Document perjalanan yang diperlukan, misalnya passport, visa dan kelengkapan document lainnya 2. Pengeluaran pribadi seperti laundry, mini bar, pay tv, dll. 3. Visa UK IDR 3,000K/orang, single, proses normal (*Dapat Berubah Sewaktu-waktu) + Prime Time IDR 5,500K/Orang 4. Tipping Tour Leader, Guide & Driver = GBP 84 5. Biaya bea masuk atas barang-barang yang dikenakan oleh duane atau biaya untuk menitipkan barang di Bandara 6. Porter hotel tidak tersedia 7. Optional Tour. 8. Excess Baggage (Kelebihan Bagasi) 9. Biaya Deviasi 10. Ppn 1.1 %

SYARAT DAN KETENTUAN PAKET TOUR:

1. Minimal keberangkatan **20 orang dewasa** / group
2. Uang Muka Pendaftaran tidak dapat dikembalikan (down payment non-refundable) per peserta minimal **IDR 20.000.000 ditambah biaya Visa.**
3. **Pelunasan biaya Tour wajib dilakukan selambat-lambatnya 25 hari kerja sebelum tanggal keberangkatan.**
4. Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, biaya visa dan asuransi perjalanan pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
5. Kami berhak melakukan penerbitan tiket pesawat, kereta api dan transportasi lainnya, akomodasi, tiket masuk objek wisata tanpa melakukan konfirmasi lisan maupun tertulis kepada Peserta yang telah melakukan deposit demi kenyamanan dan kelancaran perencanaan perjalanan Tour.
6. Untuk permintaan perpanjangan (EXTEND) / deviasi yang sudah disetujui, maka akan dikenakan biaya sesuai dengan ketentuan pihak penerbangan (Airlines) dan tidak dapat kembali ke jadwal semula.
7. Kami tidak bertanggung jawab atas kebijakan atau keputusan yang dikeluarkan oleh pihak Kedutaan berkaitan dengan permohonan dokumen Visa, termasuk tidak terbatas dalam hal permohonan tidak dapat diterima / ditolak, tidak terpenuhinya tenggat waktu penyelesaian atas pengurusan Visa sampai dengan tanggal keberangkatan Tour, baik karena adanya penambahan permintaan persyaratan dari Kedutaan ataupun karena sebab lain yang tidak diinformasikan oleh Kedutaan, maka hal tersebut merupakan kebijakan Kedutaan terkait. Hal ini juga termasuk dalam pengajuan secara kolektif, yaitu pengajuan Visa yang dilakukan oleh rombongan group atau keluarga, Jika Visa hanya dapat diterbitkan kepada beberapa Peserta dalam group / anggota keluarga saja, sedangkan Peserta lain dalam group atau anggota keluarga lain tidak mendapatkan Visa. Kami tidak mempunyai kewenangan untuk menyetujui, menolak ataupun menunda proses pengajuan Visa. Keputusan untuk diterima atau ditolaknya sepenuhnya adalah otoritas dari pihak Kedutaan negara terkait.
8. Biaya Visa yang sudah dibayarkan tidak dapat dikembalikan, termasuk jika permohonan Visa tersebut ditolak oleh Kedutaan. Peserta akan dikenakan denda pembatalan dan administrasi lainnya (jika ada) sesuai dengan ketentuan yang ditetapkan oleh pihak perusahaan penerbangan, Hotel dan Penyedia Jasa lain terkait, yang akan diperhitungkan dengan pembayaran deposit yang telah dibayarkan Peserta. Kami akan melakukan usaha terbaiknya kepada Penyedia Jasa dalam hal meminimalisir nilai denda yang akan dikenakan kepada Peserta.
9. Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
10. Apabila terjadi Force Majeure (kondisi di luar kemampuan Kami dan / Penyedia Jasa) atau kondisi lain yang berdampak pada keamanan, keselamatan dan / kenyamanan Peserta selama pelaksanaan Tour, maka jika terjadi perubahan / pembatalan / pengurangan / penambahan jadwal Tour, Peserta tidak dapat meminta pengembalian Biaya Tour baik sebagian / seluruhnya, menanggung kelebihan Biaya Tour jika Tour melebihi jadwal yang ditentukan yang diakibatkan kondisi Force Majeure dan kondisi yang mengganggu keamanan, keselamatan dan / kenyamanan Peserta.
11. Peserta yang melakukan pembatalan / pindah tanggal / pindah acara tour karena alasan apapun sebelum tanggal keberangkatan akan dikenakan biaya pembatalan dengan ketentuan sbb:
 - a. **setelah pendaftaran: Uang Muka Pendaftaran (Non-Refundable)**
 - b. **44 - 30 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 50% dari biaya tour.**
 - c. **29 - 15 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 75% dari biaya tour.**
 - d. **14 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 100% dari biaya tour.**
12. Peserta yang menempati 1 kamar sendiri maka wajib membayarr biaya single supplement. Untuk Peserta dewasa yang memilih 1 kamar dapat diisi oleh 3 orang, maka tempat tidur tambahan (extra bed) yang disediakan pihak hotel dapat berbeda jenis, ukuran dan kenyamanan dibandingkan tempat tidur standar yang tersedia. Beberapa hotel tertentu tidak menyediakan tempat tidur tambahan.